
Augusta.  In  porto  470
migranti, il piu' piccolo ha
tre anni
Sbarcati questa mattina ad Augusta 470 migranti. Sono arrivati
a bordo di nave Sfinge, operante nel dispositivo Mare Sicuro.
I migranti sono di provenienza prevalentemente subsahriana.
Tra loro una donna incinta e 15 minori di cui il più piccolo
di tre anni.Sono stati soccorsi in quattro distinti interventi
di salvataggio operati da Nave Sfinge (130), Nave Sirio (118),
Nave Aliseo (115), e Nave Enterprise (107).

Rapine ad Augusta e Lentini:
malviventi  in  azione  armati
di pistola
Fine settimana segnato da due nuove rapine. I malviventi sono
entrati in azione a Lentini e ad Augusta. Nel primo episodio,
presa  di  mira  una  tabaccheria  di  via  Silvio  Pellico.
intervenuti in una rivendita di tabacchi sita in via Silvio
Pellico. Due persone, con volto travisato e armati di pistola,
si sono fatte consegnare la somma di 300 euro, prima di darsi
alla fuga.
Due  malviventi  in  azione  anche  ad  Augusta.  Hanno  fatto
irruzione in un supermercato di contrada Cozzo delle Forche.
Con  volto  travisato  e  armati  di  pistola,  si  sono  fatti
consegnare dalle tre cassiere l’incasso della serata, ancora
da quantificare. Poi hanno fatto perdere le loro tracce. In
entrambi i casi indagini in corso da parte della Polizia.
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Siracusa.  Nello  Musumeci
chiama  a  raccolta  il
centrodestra
Mattinata siracusana per Nello Musumeci. Il presidente della
Commissione Regionale Antimafia ha illustrato ad una folta
platea  l’idea  alla  base  del  suo  movimento,  “Diventerà
Bellissima”.
Nel suo intervento ha illustrato la volontà di essere “una
alternativa  valida  e  credibile  al  governo  fallimentare  di
Crocetta e del Pd. Senza per questo fermarsi a guardare entro
i confini del centrodestra”.
In prima fila c’erano Roberto Visentin e Paolo Cavallaro,
riferimenti provinciali di Diventerà Bellissima. E poi ancora
l’ex  parlamentare,  Fabio  Granata,  anche  lui  vicino  al
movimento  di  Musumeci.
A seguire i lavori anche Edy Bandiera, commissario provinciale
di Forza Italia, rappresentanti di Evoluzione Civica, Paolo
Romano (presidente circoscrizione Cassibile) e l’ex assessore
comunale  Ferdinando  Messina.  In  sala  anche  diversi
amministratori  di  Comuni  della  provincia.
Annunciata  massima  mobilitazione  contro  le  trivellazioni
petrolifere ed a sostegno del Si al referendum del 17 aprile.
Presentato anche il tavolo provinciale del movimento.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-nello-musumeci-chiama-a-raccolta-il-centrodestra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-nello-musumeci-chiama-a-raccolta-il-centrodestra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-nello-musumeci-chiama-a-raccolta-il-centrodestra/


Noto.  Al  posto  di  blocco
mostra  un  documento  falso,
denunciato
Alla  classica  richiesta  di  mostrare  un  documento  di
riconoscimento, ne ha esibito uno abilmente contraffatto. Ma
le differenze sono apparse evidenti ai poliziotti di Noto che
hanno  denunciato  un  catanese  di  37  anni  per  il  reato  di
falsità materiale commessa privato.

Pallanuoto,  Serie  A2.  La  7
Scogli  rivelazione  sogna  i
play-off
Caldarella fortino della 7 Scogli. Ancora un successo e terzo
posto in classifica per la squadra rivelazione della A2. La
Roma 2007 Arvalia esce sconfitta 11 a 7.
Gli ospiti partono meglio poi i ragazzi di coach Baio salgono
in cattedra. “Sapevano che sarebbe stata una gara difficile
poiché la Roma 2007 e’ tra le squadre più in forma in questo
momento ma devo dire che i ragazzi hanno dimostrato grande
maturità nella gestione della prima parte di gara in cui,
alcune  decisioni  arbitrali  indecifrabili,  potevamo
innervosirci  e  disunirci.
Questa  squadra  mi  stupisce  ogni  giorno  di  più”,  dice  il
tecnico aretuseo.
Adesso pausa pasquale e poi, alla ripresa del campionato, il
Telimar Palermo in trasferta per la 7 Scogli.
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Augusta.  Marina  Militare  al
buio per L'Ora della Terra
Luci  spente  per  un’ora  ieri  sera  ad  Augusta.  La  Marina
Militare ha partecipato così all’ora della terra, appuntamento
mondiale  del  19  marzo  per  riflettere  sui  cambiamenti
climatici.  Luci  spente  nelle  banchine  e  negli  uffici.
In ogni paese le luci si sono spente per un’ora, dalle 20,30
alle 21,30. È chiamata l’«Ora della Terra» (Earth Hour in
inglese) ed è un evento internazionale ideato e gestito dal
Wwf  che  ha  l’obiettivo  di  richiamare  l’attenzione  sulla
necessità urgente di intervenire sui cambiamenti climatici in
corso mediante un gesto semplice ma concreto: spegnere la luce
per un’ora.

Ginnastica  Ritmica.  Brillano
le  ragazze  dell'Athena  a
Fucecchio
Prestigiosa affermazione delle ginnaste dell’Athena Siracusa
al  Campionato  Interregionale  di  Ginnastica  Ritmica  di
Fucecchio.
Dopo i titoli conquistati in campo regionale, le ginnaste
aretusee si sono fatte ammirare anche in campo Interregionale
per  la  tecnica  e  per  la  qualità  della  composizione  degli
esercizi.
Grande  soddisfazione  per  la  vittoria  di  Giulia  Breschi  e
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Mariavittoria Chimirri nell’Esercizio di Coppia con Cerchio e
Clavette,  applauditissimo  dal  pubblico  sugli  spalti  per
l’originalità degli scambi. Per le due ginnaste è stato il
giusto riconoscimento per anni di impegno e duro lavoro. La
gioia di Giulia è stata poi completata dal brillante 2° posto
alla Fune.
Altra ginnasta che si è particolarmente distinta per la sua
personalità  in  pedana  è  stata  Ludovica  Moncada  che  ha
conquistato un bellissimo 2° posto al Nastro e un 3° posto al
Cerchio.
Ammessa al Campionato Nazionale che si svolgerà a Fabriano il
16 e 17 Aprile è anche Chiara Di Fini che per due piccoli
errori non ha conquistato il podio, finendo al 4° posto, sia
con il Nastro che con il Cerchio.
Si sono ben comportate anche le piccole della società, Ginevra
Pietanza che ha ottenuto il 6° posto alle Clavette e Simona
Troia  che,  condizionata  dall’emozione  per  la  prima
partecipazione ad una gara così importante, non ha potuto
mettere in evidenza le sue altissime qualità.

Siracusa. Il Ministero chiede
la revoca di 200 stalli di
sosta oggi "riservati"
Il  Comune  di  Siracusa  deve  fare  dietrofront  sugli  stalli
riservati alle strutture ricettive, ai clienti delle farmacie,
alle autoscuole e alle attivita’ di noleggio senza conducente.
Accolto  il  ricorso  presentato  al  Ministero  delle
Infrastrutture e dei Trasporti presentato da FareAmbiente. La
giunta comunale di Siracusa si è vista obbligata a revocare
gli  stalli  riservati.  “Sono  stati  assegnati  in  aperto  ed
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evidente contrasto con il Codice della Strada”, spiega Gaetano
Trapani, coordinatore provinciale di FareAmbiente. “Il nostro
ricorso tendeva a ripristinare una condizione di legalità ed a
restituire  alla  utilizzazione  dei  cittadini  un  numero
rilevante di posti (oltre 200, ndr) illegittimamente assegnati
da questa amministrazione a non aventi diritto”.
Per Maria Moscuzza, Laboratorio FareAmbiente Siracusa, “è una
battaglia  vinta  dal  nostro  movimento  sempre  attento  al
rispetto della legalità ed alla tutela dell’ambiente e dei
diritti dei cittadini”.

Siracusa. Multe alle agenzie
immobiliari:  "basta
ambiguita' politica, si deve
cambiare"
“Il  fenomeno  dell’abusivismo  ha  assunto  una  connotazione
culturale  che  non  va  assecondata,  ma  respinta.  Abbiamo
intrapreso un’azione complessa ma decisa che vede interessato
ogni versante dell’economia locale nel rispetto delle norme ed
a tutela del decoro urbano”. L’assessore al Bilancio, Gianluca
Scrofani, interviene deciso al riacutizzarsi delle polemiche
per le multe a tre zeri rifalate elle agenzie immobiliari per
gli avvisi fuori norma.
“Appartengo a coloro che si indignano ancora quando vedono
manifesti affissi con la colla sulle facciate storiche, oppure
sui cassonetti, sui pali della pubblica illuminazione o sui
beni  monumentali,  con  il  danno  che  ne  deriva  al  nostro
patrimonio storico, archeologico ed architettonico. Non sarà
il  vezzo  politico  di  chi  vuole  offrire  copertura  ad
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atteggiamenti  ambigui  a  fermare  l’azione  di  contrasto
dell’amministrazione che non darà sponde a chi vuole mantenere
lo status quo. Le multe oggetto della polemica sono state
elevate per la violazione di specifiche normative. Il richiamo
ad  una  presunta  sanatoria  avvenuta  in  passato  per  altre
vicende- continua Scrofani- non trova alcun riscontro negli
archivi dell’Ente ed è priva di qualsiasi appiglio giuridico”.
Ma sono possibili rateizzaziomi in 24 mesi così, come prevede
il  nuovo  regolamento  sulla  rateizzazione  tributaria  appena
approvato in Consiglio comunale.
Conclude  Scrofani:  “A  febbraio  ho  convocato  tutti  gli
operatori del settore per evidenziare la filosofia ispiratrice
e  la  necessità  di  collaborare,  stabilendo  un  percorso
giuridico amministrativo che permettesse di evitare ulteriori
azioni di contrasto e definisse i principi generali. Abbiamo
condiviso un documento che è stato sottoscritto da Fimaa,
Confcommercio, Fiaip, operatori ed Amministrazione lo scorso 1
marzo.  Questo  documento,  che  farà  parte  integrante  del
Regolamento del piano generale degli impianti pubblicitari,
consentirà di dare voce alle esigenze della categoria”.
L’assessore Scrofani ha promosso per la prossima settimana un
ulteriore  incontro  con  la  categoria  interessata  per  la
consegna del documento e per individuare nuove strategie di
comunicazione.

Augusta. Ritrovato un fucile
da  caccia  in  contrada
Serpaolo: indagini in corso
Ritrovato dalla polizia un fucile da caccia calibro 16, con
alcune cartucce. Gli agenti hanno trovato l’arma in un terreno
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di contrada Serpaolo. Il fucile era stato rubato nel dicembre
del 2014. Indagini in corso per appurare se l’arma è stata
utilizzata in qualche episodio criminale del recente passato.


